

Pembinaan anak usia dini SDN 2 Pegagan Oleh Ibu Waka Polsek Gempol AKP Roswati Dewi.,S.H.,M.H.

Panji Rahitno - CIREBON.PEKON.WEB.ID

Jan 30, 2025 - 10:43



KAB. CIREBON - Polresta Cirebon, Kamis (30/01/2025) Ibu Waka Polsek Gempol AKP Roswati Dewi.,S.H.,M.H telah melaksanakan kegiatan bimbingan, penyuluhan dan sosialisasi di SDN 2 PEGAGAN termasuk Desa Pegagan Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon. Dalam kegiatan tersebut Ibu Waka Polsek Gempol AKP Roswati Dewi.,S.H.,M.H memberikan imbauan serta bimbingan rohani agar siswa-siswi menjalankan syariat agama menurut agama dan kepercayaannya masing-masing. Ibu Waka Polsek Gempol AKP Roswati

Dewi.,S.H.,M.H juga mengingatkan siswa-siswi agar disiplin diri, tidak membolos tidak membuli sesama teman, gemar membaca karena buku adalah jendela dunia. Untuk mengukur kegemaran membaca di suatu daerah maka dilakukanlah kajian terhadap tingkat gemar membaca masyarakat atau dikenal dengan singkatan TGM. Sesuai Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 18 Tahun 2020 tentang Pelaksanaan Peraturan Pemerintah Nomor 13 Tahun 2019 tentang Laporan dan Evaluasi Penyelenggaraan Pemerintah Daerah disebutkan bahwa Pemerintah Daerah berkewajiban menyampaikan hasil Indikator Kinerja Kunci termasuk bidang Perpustakaan yaitu Indeks Pembangunan Literasi Masyarakat (IPLM) dan Tingkat Gemar Membaca. Pemerataan akses kepada bahan bacaan bermutu menjadi salah satu langkah strategis dalam membangun minat dan kegemaran membaca masyarakat yang berujung pada peningkatan literasi masyarakat. Terutama ketersediaan koleksi bacaan bermutu di perpustakaan desa/kelurahan yang secara logika lebih mudah diakses masyarakat ketimbang perpustakaan umum kabupaten. Namun semua kembali kepada kebijakan-kebijakan pemerintah dalam upaya mendorong pemerataan akses informasi dan pengetahuan melalui perpustakaan di daerah. Menurut Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni.,S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Gempol Kompol Rynaldi Nurwan.,S.H.,M.H menjelaskan bahwa minat baca atau reading interest diartikan sebagai potensi membaca secara sukarela muncul karena adanya kesukaan hati untuk aktivitas membaca. Gemar membaca atau reading habits diartikan kegiatan membaca yang dilakukan secara teratur/ berulang. Budaya baca atau reading culture diartikan suatu kondisi dimana aktivitas membaca sudah menjadi kebutuhan hidup/gaya hidup bagi seseorang atau sekelompok orang.